



Pressestelle, Ansprechpartner: Julius Weiß, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Feierliche Übergabe des TFL4000 an die Freiwillige Feuerwehr Haßloch

Haßloch, den 11.10.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Freiwillige Feuerwehr Haßloch feierte am Samstag, den 7. Oktober 2023 die offizielle Übergabe des neuen Tanklöschfahrzeugs TLF4000. Dieses Ereignis markiert den erfolgreichen Abschluss eines mehrjährigen Beschaffungsprozesses, der im September 2020 mit der Ausschreibung durch die Kommunalberatung begann.

Das TLF4000, das am 19. Juli 2023 von der Firma Walser in Österreich überführt wurde und seither intensiv beübt wird, ist für den Einsatz bei Waldbränden, Kfz-Bränden und allgemeinen Brandeinsätzen konzipiert. Mit einem 4.800 Liter Wassertank und über 500 Liter Schaummittel bietet es die Technik, um effiziente Löscheinsätze durchzuführen und gleichzeitig kleinere Hilfeleistungen zu erbringen.

Das MAN-Fahrzeug verfügt über 290 PS und hat ein zulässiges Gesamtgewicht von 18 Tonnen. Die Anschaffungskosten belaufen sich auf insgesamt 372.186,55 €, wovon 93.000,00 € durch Landesförderung gedeckt sind. Der Kreis Bad Dürkheim unterstützte die Beschaffung mit einer Förderung von 134.100,00 €.

In seiner Ansprache betonte Bürgermeister Tobias Meyer die hohe Bedeutung dieser Investition für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger sowie ihres Eigentums: "Die Gemeindeverwaltung legt großen Wert darauf, unsere Wehr so auszurüsten, dass sie ihren Aufgaben effizient und schlagkräftig nachgehen kann, stets unter bestmöglichem Schutz der eigenen Gesundheit. Letztlich sind dies unabdingbare Investitionen in den Schutz unserer Bürgerinnen und Bürger sowie deren Eigentum."

Gemeinsam mit dem Beigeordneten Sven Hoffmann überreichte er symbolisch den Schlüssel für das Fahrzeug an den Wehrleiter Marco Himmighöfer.

Zusätzlich zu dieser bedeutsamen Übergabe wurden 21 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Haßloch für ihren herausragenden Einsatz bei der Flutkatastrophe im Ahrtal im Jahr 2021 mit der Einsatzmedaille Fluthilfe 2021 ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte durch den Beigeordneten Sven Hoffmann und Bürgermeister Tobias Meyer.

Die Übergabe des TLF4000 stellt einen bedeutenden Meilenstein für die Feuerwehr Haßloch dar und unterstreicht die fortlaufende Verbesserung der Einsatzfähigkeit und Sicherheit der Feuerwehr.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit besten Grüßen,

Julius Weiß

Pressestelle Haßloch

Tel.: 06324-935 377

Mail: Julius.Weiss@hassloch.de